

Hilferuf aus Perdika auf Aegina

Vor ein paar Tagen erreichte mich ein Hilferuf eines 12-jährigen Mädchens aus Deutschland. Sie hätte in ihrem Urlaub einen jungen, hübschen Hund in den Straßen von Perdika auf Aegina entdeckt, der sehr dünn ist, immer Hunger und Durst hat. Er ging ihr einfach nicht aus dem Sinn.

Die Familie nahm mit mir Kontakt auf, fragte, was sie tun könnten, damit er nicht mehr auf der Straße leben muss.

Obwohl unser Tierheim mehr als voll ist, haben Elena, Andreas und Vangelis sich sofort dazu entschlossen, Indigo - so heißt der Hübsche jetzt - aufzunehmen. Nun wird er geimpft, gechipt und gesund gepflegt, die junge Dame braucht sich keine Sorgen mehr zu machen.

Da auch noch die Kastration von Indigo bevorsteht, würden wir uns sehr über eine Spendenbeteiligung freuen!

Ihre Manuela Tillack-Lübke

